
交通サービス振興特別委員会記録 
 

日 時  令和６年１月２４日（水）午前１０時 

場 所  日田商工会館 議員サロン 

出席者  会   頭  十時 康裕 

担当副会頭  河津 龍治 

     委 員 長        小ヶ内聡行 

     副 委 員 長  本田  哲 

     委   員  阿部  修、菅 政哉、合谷 文彦、佐竹 享、角 弘起 

諌山 吉晴、高田 英樹、平川 好美、江田 福好 

     専 務 理 事    樋口 恒成 

     事 務 局      伊藤  宏、桜木 幸恵、別府 詩帆 

議 題  ①令和５年度事業について 

       ステッカーの作成について 

     ②令和 6年度事業について 

議事内容 

定刻となり開会。小ヶ内委員長、河津副会頭より挨拶がある。 

 

① 令和５年度事業について 

ステッカーの作成 

事務局より資料説明。 

    前回の会議の意見を元にＱＲコードステッカーの原稿を作成。実際に看板を確認しながら 

    貼付箇所を選定し、大きさ枚数について素案を提示し意見を募った。 

   ・駅前やバスセンターがないので、ぜひ貼った方が良い 

   ・以前この委員会でバス停にタクシーの案内掲示をしたが、今回もバス停に貼ってはどうか 

   ・タクシーを利用すると思うので、タクシーの中にも貼ってはどうか 

   ・駅前のタクシー乗り場は外部からの観光客の利用が多いので、そういったところにも必要 

   ・旅館にもあればいいと思う 

   ・豆田の街中にももっとあった方が良い 

    

② 令和６年度事業について 

・駐車場の案内が少ない。わかりづらい 

・空地をコインパーキングとして活用することを市に提案してはどうか 

・駐車場の空き状況が確認できるものがあるとありがたい。 

・ひこぼしラインに乗ってみるのはどうか 

・別府がライドシェアを始める。日田も検討したらどうだろうか 

・交通や観光の先進地に視察に行ってはどうか 

・令和５年度で作成したステッカーを広める 

・日田バスにＱＲコードを設置する 

 

（まとめ） 

① 令和５年度事業について 

予算の範囲内で作成するので大小合わせて１５０枚を作成し貼付を依頼できるところには 

お願いしていくことになった。 

② 令和６年度事業について 

＊高速バス車内へのＱＲコード設置   20万円 

＊ＱＲコードステッカーの設置       0円 

＊交通に関する視察研修         5万円 

   上記の事業での予算要求をすることに決定した。 

 以上により 会議を終了した。 

 

（１１：１５） 


